

„Gesundheit ist Chefsache“

Gesundheitspreis 2011 an Werbeagentur abm, Blitzschutzgesellschaft und OÖ Ferngas

Ein gutes Betriebsklima, mehr Motivation und weniger Krankenstände: Gesunde Mitarbeiter sind ein Erfolgsfaktor für jedes Unternehmen. Vorbildliche Betriebe wurden in Linz mit dem oö. Gesundheitspreis 2011 ausgezeichnet.

LINZ (red). Egal ob Lauftreff, Gratis-Obst oder Massagen – jedes Unternehmen braucht andere Maßnahmen, um durch gesunde Mitarbeiter auch wirtschaftlich gesund zu bleiben. Entscheidend ist, dass betriebliche Gesundheitsförderung strategisch geplant und auf die Mitarbeiterbedürfnisse abgestimmt wird und dass die Chefs mit gutem Beispiel vorangehen.



Die OÖ Ferngas AG hat Gesundheitsförderung strategisch im Unternehmen verankert: Uniqa-Landesdirektor Ernst Bamberger (l.) überreichte den Gesundheitspreis 2011 an Projektleiterin Petra Baumgarthuber, Vorstandsvorsitzenden Johann Grünberger und Betriebsratsvorsitzenden Egon Thalmeier. Fotos: RLB/Strobl



Animierte das Publikum zur Bewegung: Landes-Fitnessbeauftragte Margit Stadler-Schauer.



Beeindruckt von vielen tollen Einreichungen: Gesundheitspreis-Juryleiter Friedrich Kreuzriegler.



„Gesundheit durch den richtigen Rhythmus im Leben“: Ruder-Weltmeister Wolfgang Sigl.



Im Vorjahr reichte es für die Werbeagentur zum Stockerlplatz, heuer zum Sieg: Die abm-Geschäftsführer Walter Feregyhazy und Carl-Philipp Simon mit Wirtschaftskammer-OÖ-Präsident Rudolf Trauner (v.l.).



Bei der Blitzschutzgesellschaft wird Mitarbeitergesundheit gezielt gefördert: Geschäftsführer Stefan Thumser (l.) mit Projektleiterin Elke Grawert und RLB-OÖ-Generaldirektor-Stellvertreter Hans Schilcher.

Zur Sache

Die Preisträger

Der **Gesundheitspreis 2011** wurde in drei Kategorien an Unternehmen vergeben, die besonderen Wert auf Gesundheitsförderung legen.

- 1 bis 10 Mitarbeiter: **abm Feregyhazy & Simon GmbH** nominiert: career center, upart Werbung und Kommunikation
- 11 bis 100 Mitarbeiter: **Blitzschutzgesellschaft OÖ** nominiert: technosert electronic GmbH, COUNT IT GmbH & Co KG
- über 100 Mitarbeiter: **Oberösterreichische Ferngas AG** nominiert: Oberbank AG Linz, LKH Rohrbach, Internorm International GmbH, Pensionsversicherungsanstalt OÖ

Die Partner

- Raiffeisen Bankengruppe OÖ
- Uniqa Versicherung
- Wirtschaftsbund OÖ
- SVA
- Kreuzriegler Consulting
- Oberösterreich Tourismus
- Oö. Gebietskrankenkasse
- GÖD Oberösterreich
- iGuS – Institut für Gesundheits- und Sozialkompetenz
- LT 1
- BezirksRundschau OÖ